

tralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Staatssekretär, Leiter der Kanzlei des Vorsitzenden des Staatsrates der DDR; Johannes Schöche, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Deutschen Demokratischen Republik in der Volksrepublik Angola.

Seitens der Volksrepublik Angola nahmen teil:

Alfonso Van Dünem, Mitglied des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit und Sekretär für Internationale Verbindungen; Paulo Teixeira Jorge, Mitglied des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit und Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Artur Vidal Gomes, Mitglied des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit und Minister für Landwirtschaft; Alberto do Carmo Bento Ribeiro, Minister für Industrie; Paulino Pinto João, Staatssekretär für Zusammenarbeit; Oberstleutnant Antonio José Miranda, Mitglied des Generalstabes der Volksbefreiungsstreitkräfte Angolas (FAPLA), Leiter der Hauptabteilung Rückwärtige Dienste des Ministeriums für Verteidigung; Major José Maria, Berater des Präsidenten für Fragen der Verteidigung und Sicherheit; Carlos Fernandes, Berater des Präsidenten für Auswärtige Angelegenheiten.

I

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, würdigte die bedeutenden Erfolge; die das angolische Volk unter der Führung der MPLA-Partei der Arbeit bei der Schaffung der materiellen und ideologischen Grundlagen für den Aufbau des Sozialismus in der Volksrepublik Angola erzielt hat. Er brachte die hohe Wertschätzung der Deutschen Demokratischen Republik für die aktive Rolle der Volksrepublik Angola im Kampf gegen Imperialismus, Kolonialismus, Neokolonialismus, Rassismus, für Frieden, nationale Befreiung der unterdrückten Völker und sozialen Fortschritt zum Ausdruck. Erich Honecker würdigte die solidarische Verbundenheit der Volksrepublik Angola mit der Deutschen Demokratischen Republik.

Der Präsident der MPLA-Partei der Arbeit und Präsident der Volksrepublik Angola, José Eduardo dos Santos, würdigte den aktiven Beitrag der Deutschen Demokratischen Republik für die Gewährleistung des Friedens, für Entspannung und Abrüstung. Er brachte seine große Wertschätzung für die Erfolge der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik zum Ausdruck. José Eduardo dos Santos würdigte die tatkräftige antiimperialistische Solidarität der Deutschen Demokratischen Republik mit dem Kampf der Völker Afrikas für nationale und soziale Befreiung.

Erich Honecker und José Eduardo dos Santos bekräftigten die brüderliche